

# LEYENDAS

## LA CUEVA DEL DIABLO

EN UNA CUEVA EN EL CERRO DE LOS MAGUEYES, SE DICE QUE EN LOS DÍAS DE SEMANA SANTA APARECEN MONEDAS DE ORO QUE CUANDO LOS POBLADORES SE ACERCABAN A RECOGERLAS APARECE UN CHARRO NEGRO QUE LES PEDE A CAMBIO FAVORES, E INCLUSO SU ALMA, SE LE PUEDE VER CABALGANDO EN EL CERRO O EN LAS CALLES DE METEPEC.

EN UNA CUEVA EN EL CERRO DE LOS MAGUEYES, SE DICE QUE EN LOS DÍAS DE SEMANA SANTA APARECEN MONEDAS DE ORO QUE CUANDO LOS POBLADORES SE ACERCABAN A RECOGERLAS APARECE UN CHARRO NEGRO QUE LES PEDE A CAMBIO FAVORES, E INCLUSO SU ALMA, SE LE PUEDE VER CABALGANDO EN EL CERRO O EN LAS CALLES DE METEPEC. SE DICE QUE ES EL DIABLO QUIEN SE APARECE DISFRAZADO DE CHARRO, BORREGO O GALLINA PERO SIEMPRE DE COLOR NEGRO. EL DIABLO SE APROVECHA DE LUGAREÑOS DÉBILES DE FE, A QUIENES OFRECE DISFRUTAR DE SUS RIQUEZAS, SIN EMBARGO QUIEN ACCEDE ENTRAR A LA CUEVA NO SE LE VUELVE A VER. HAY VARIAS VERSIONES DE APARICIONES DEL DIABLO EN ESTE LUGAR, CADA VIERNES SANTO EN FORMA DE BORREGO A OFRECER QUE SE LE BESE EL RABO A CAMBIO DE DINERO, O QUE CADA 31 DE DICIEMBRE SE ABRE LA TIERRA PARA QUE SATANÁS PUEDA BUSCAR ALMAS FRESCAS.

